



Dante niega divergencia; MC “va solo” a la elección

— META  2024 —

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ, CDMX

— En MC “no hay diversidad de opiniones” y por mandato de la convención nacional vamos solos a la elección de 2024, dijo el dirigente Dante Delgado. P. AG. 10

“No hay divergencia, MC irá solo en 2024”: Dante

Polémica. Asistentes al cónclave confirman debate entre quienes quieren alianza y los que avalan aspirante propio



META 2024

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ Y KEVIN RECIO/ CDMX Y MONTERREY

Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), terminó con cualquier posibilidad de aliarse con la alianza opositora y descartó que haya diversidad de opiniones en el interior del partido, por lo que tendrán candidato propio para las elecciones de 2024.

Sin embargo, fuentes del MC confirmaron a MILENIO que la división entre dos bloques fue el tema clave de la reunión del viernes pasado y que incluso se barajaron algunos nombres de aspirantes, pese a que de forma oficial se dijo que solo se abrió un espacio de diálogo permanente.

Señalaron que se mencionaron nombres de probables abanderados, entre ellos los gobernadores de Nuevo León y Jalisco, Samuel García y Enrique Alfaro, respectivamente, y el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio.

También se analizó la posibilidad de que Delgado o Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada naranja en San Lázaro, fueran ungidos como aspirantes

presidenciales, pero el escenario se descartó al considerar las postulaciones "sin empuje".

Este lunes, previo a su participación en el Laboratorio de Innovación Política de MC, Delgado aseguró: "No hay diversidad de opiniones, vamos en la misma dirección y vamos a empujar en serio el proyecto en favor de las nuevas generaciones".

Enfaticó que su partido irá solo rumbo a 2024: "Tengan la ab-

soluta seguridad de que la postura de MC está marcada por la Convención Nacional Democrática en el sentido de ir solos".

Abundó que el partido naranja "por sí mismo es una fuerza extraordinaria que puede ganar la Presidencia de la República y vamos a trabajar para lograrlo".

Las reacciones del líder partidista se dan después de que MILENIO publicó que en el partido existe una corriente fuerte que plantea ir en alianza con PRI-PAN-PRD en las elecciones presidenciales del próximo año.

Quienes pugnan por la alianza son Colosio y Alfaro, mientras que en el lado contrario están Dante y Samuel García, según militantes que asistieron al cónclave en Cdmx el viernes pasado consultados por MILENIO.

Sobre esa reunión, Delgado aseveró que en esos encuentros no se define la ruta, aunque sí se analizaron puntos de vista sobre los tiempos rumbo a 2024.

"La línea de MC es respetar los tiempos y eso trae muy nerviosa a mucha gente; parece que la violación al Estado de derecho debe ser norma y las fuerzas de Va por México hacen todo lo que indica el Presidente", sostuvo. ■